

Communiqué de presse

La BICEC élue «Meilleure banque de l'année 2017» au Cameroun DOUALA • le mardi 27 février 2018

La BICEC a reçu avec émotion et satisfaction le trophée de la "**Meilleure banque de l'année 2017**" lors de la cérémonie de remise des **Trophées de ZOE**, organisée par *Algoo International* le 24 février dernier au GICAM. Cette entreprise est spécialisée dans la réalisation d'analyses d'outils marketing et de sondages terrain de l'opinion publique en temps réel.

Ce **prix d'excellence** dans la catégorie *Banques* a été décerné en présence d'**Isabelle KONDO**, Directeur Général Adjoint de la BICEC accompagnée de quelques membres du Comité de Direction notamment **Sylvain SUC** (Directeur Central de la Qualité, de l'Organisation et des Moyens Généraux), **Corinne MPONDO** (Directeur du Marketing et de la Communication), **Michèle ATANGANA** (Directeur des Marchés) et **Patrice GUETHEU** (Directeur du Marché des Grandes Entreprises).

Désignée par un panel de consommateurs consultés dans les dix régions du pays, cette distinction conforte la BICEC dans sa nouvelle vision stratégique présentée en 2017 au grand public. Elle récompense également le dynamisme de l'ensemble de son personnel au service de ses 380 000 clients qui lui font confiance.



A propos de la BICEC

La Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Crédit (BICEC), filiale du Groupe BPCE, est aujourd'hui un acteur de référence du paysage bancaire camerounais, avec des performances d'ensemble solides. Elle opère un réseau bancaire de 39 agences réparties dans l'ensemble des régions du Cameroun. Avec 380 000 clients et plus de 750 collaborateurs, la BICEC est présente sur tous les segments de clientèle : particuliers, professionnels, entreprises.